

えがおさんさん

# 笑顔 燦 燦



八代小学校だより

## 新しい仲間達と！ ～見知り遠足～

昨年は臨時休業のため実施できなかった「見知り遠足」。今年は、大人数で集まることをできるだけ避けるために、目的地を3つに分けて実施を計画しました。ただ、当日はあいにくの雨。それでも子供たちは、体育館を使ってレクレーションに笑顔をいっぱいはじけさせていました。

1年生と6年生



何と言っても一番の楽しみは、お弁当タイムのようですね。



2年生



4年生



3年生



5年生



学年毎に、体育館を使ってのレクレーション。子供たちの大はしゃぎ！



## 自分の命は自分で守る力を！

## ～交通安全教室～

八代小学校は、交通量の多い大きな県道を抱える一方、一歩宅地に入れば道幅が狭い生活道路があり、車の行き来も多いようです。交差点の見通しも決して良くなく、常に交通事故の心配を抱えています。

そこで、新学年を迎えるに当たり、八代警察署、八代市市民活動政策課、八代校区交通指導員の方々にご協力頂き、各学年ごとに交通教室を実施しました。学年に応じて、横断歩道の渡り方や安全確認の仕方、自転車の安全な乗り方などを実践的に学びました。



是非ご家庭でも「自分の命を自分で守るためには、どのような行動をとったらいいのか」を食卓での話題にして頂ければと思います。

また、地域のみなさまには、子供たちの命と健康を守るため、引き続き、子供たちを温かく見守り、ご指導頂きますようお願いいたします。

